

Tras las intensas nevadas

Reserva Nacional Magallanes ya se encuentra abierta al público

● Conaf habilitó todos los senderos y caminos por los cuales se puede hacer recorridos para evitar cualquier tipo de riesgo.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Yase encuentra abierta al público la Reserva Nacional Magallanes, la cual se mantuvo cerrada por

varios días tras las intensas nevadas registradas en la región durante los últimos días.

Durante aquel periodo, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en Magallanes decidió el cierre de atención al público para evitar riesgos en la se-

guridad de los visitantes que llegan hasta la unidad cercana a 7 kilómetros de la ciudad de Punta Arenas.

Considerando las condiciones actuales de la Reserva, los recorridos habilitados son desde Administración a Mirador

las Minas, Administración a Zapador Austral, Circuito Tucuqueres, permitiéndose actividades de esquí de fondo y randoneo por el camino principal en una cobertura aproximada a los 10 kilómetros.

